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5月2日

フリーマー
ケット風手
作りバザー　

他

①1ヶ月に1回日を決めて町民のクラブの方に（又は個人でも）手作りバザーのコーナーをつ
くってってほしいです。でも売り上げは役場のものでポケットティッシュやトイレットペー
パーなどの代金にするのです。
②役場に来る時に必ずベルマークを1枚以上持ってくること。それをBOXに入れるのです。
③募金箱の設置
④家から不要なものを持ってくるとポケットティッシュをあげる。
⑤役場カード。役場に来たらカードにスタンプを押してこれがいっぱいになったら粗品をわ
たす。（ジャンプ君かメジーナちゃんのプチシールかハンドタオル）

このたびの熊取町の発展に向けたご提案ありがとうございます。
ご提案の①～⑤でございますが、担当部局と情報共有し、今後の参考にさせていただき
たいと存じます。
貴重なご意見ありがとうございました。

総務課

5月12日
コロナワク
チンの危険
性について

兄が泉大津に住んでいるんですが、泉大津の市長は動画でコロナワクチンの安全性や、考え
てからの接種を訴えてくれています。
安全面や死者数に対する発表やそういう発信もありました。
しっかりと市民に、正しいコロナワクチン接種知識など発信して欲しいです!!!!
ワクチンを打ってからの死亡者の比較なども示していかないといけないのでは？？国は因果
関係なしとしていますが、一歳の子供は亡くなってます。
https://www3.nhk.or.jp/news/html/20230428/amp/k10014053121000.html
インフルエンザワクチンに比べても、打ってからの副反応や死亡率が、50%も高いそうです。
そんなワクチンだなんて初めて知りました。知っていたら打ちませんでした。
ただ言われたままに国から打てと言われたから進めているというのはどうかと思います。
なんの安全性も開示せず調べず打つ手続きだけしてしまうことはあってはならないと思いま
す
熊取に住んでる人に正しい知識を提供していくのが役目だと思います。
もっと正しい情報を開示して欲しいと思いました!!!!!!!!
熊取町長の好きな言葉が「誠心誠意」だとしたら、その言葉通り少し調べて欲しいです、
知って欲しいです。お願いします。
本当に、本当にコロナワクチンの危険や後遺症について色々広めて欲しいです!!!!私の叔母
は打って二日後に脳梗塞に叔父が心筋梗塞になりました。こんな、こんなワクチンと知って
いたら打ちませんでした。止めました、止められず後悔しています。
よろしくお願いします。
https://www.city.izumiotsu.lg.jp/material/files/group/33/message420220826.pdf

新型コロナワクチン接種は、新型コロナウイルス感染症の発症や重症化を予防する効果
が期待されており、国の方針に従い住民の皆さまに周知しています。接種を受けること
は強制ではなく、ワクチン接種による効果と副反応のリスクの双方に理解していただい
た上で、接種を受ける方の同意がある場合に限り、接種を受けていただくことをチラシ
等で周知に努めているところです。引き続き、科学的な根拠に基づく正確な情報をわか
りやすく皆さまに発信してまいりますので、ご理解くださいますようお願いします。
参考といたしまして、本町においての住民の皆様への周知の経過については以下のとお
りです。
・心筋炎や心膜炎を疑う事例が報告されている旨が明記されている「新型コロナワクチ
ン予防接種についての説明書」を追加接種（3回目以降）接種券送付時に同封
※ 2021年12月以降に発送のすべての接種券に同様の説明書を同封しています。
・12～17歳の方の新型コロナワクチン追加（3回目）接種のお知らせの際に、心筋炎を発
症した事例がある旨が記載されたチラシを接種券に同封して送付
・小児（5～11歳）の接種券に同封している「新型コロナワクチン接種についてのお知ら
せチラシ」および「新型コロナワクチン予防接種についての説明書」にも明記
・乳幼児（6か月～4歳）の接種券に同封している「新型コロナワクチン予防接種につい
ての説明書」にも明記
・町ホームページ（10代および20代の男性（若年男性）の方への新型コロナワクチン接
種の対応について）に、「新型コロナワクチン接種後の心筋炎・心膜炎について」のチ
ラシを掲載
・町のホームページなどの各箇所から国や府のホームページへリンクにより周知。

健康・いきいき
高齢課

5月18日

町立図書館
に意見箱を
設置するこ
との提案

熊取町立図書館は規模が大きく、職員の目の行き届かない点が多々あるだろうと思います。
例えばこれからの時期の西日や空調の設定など、カウンターにいるだけでは利用者の快適な
利用を実現することが難しい場合がある と思います。しかし、図書館を日常的に利用する者
にとってカウンターで直接要望を申し上げることには図書館との軋轢を回避しようとする心
理的な障壁があります。
そこで、図書館の運営に利用者の声を即時かつ適切に反映させることができるよう、匿名の
意見箱の設置を提案致します。

意見箱の設置につきましては、すでに総合カウンターに要望等を受け付ける箱を設置し
ていますので、そちらをご利用いただければと思います。
なお日常の細かな要望については、直接カウンター職員に声をかけていただくほうが早
急に対応できますので、お気軽にお声かけください。
閲覧室の快適な環境の確保につきましては、職員が返却本の排架や書架整理の際に館内
の気温や日差しに配慮し、適切に対処していきます。

図書館


